

Lors de la Première Guerre mondiale (1914-1918), l'uniforme du soldat français évolue afin de mieux le protéger.

Le « Piou Piou » d'août 1914 :

A la mobilisation, l'uniforme français en vigueur est totalement dépassé pour la guerre moderne. Les soldats sont affublés d'un képi et d'un pantalon rouge garance qui fait d'eux des cibles idéales pour la mitraille allemande. Leurs équipements sont inconfortables et inadaptés.



Le Poilu du printemps 1915 - La réforme du bleu horizon :

Au lendemain de la victoire de la Marne, l'état-major adopte une nouvelle teinte pour l'uniforme français, le fameux " bleu horizon " .



Le Poilu de l'automne 1915 - L'adaptation à la guerre de tranchée :

En pleines offensives de Champagne et d'Artois, les efforts que fait la France pour réformer l'uniforme et les équipements de son armée, commencent doucement à porter leurs fruits (les protections contre les gaz se multiplient, le casque Adrian est généralisé).



Le Poilu du printemps 1916 - L'année de Verdun, l'année charnière :

Les soldats français sont enfin vêtus de manière semblable.

Le Poilu des années 1917 et 1918 - Les dernières évolutions de la guerre :

A partir de l'automne 1916 et durant l'année 1917, interviennent les dernières modifications qui vont fixer à jamais la silhouette des Poilus de 14-18.



A bientôt pour un prochain « le saviez-vous ? »

Sébastien NOUGUÉ